

穂積中学校の入学説明会(6年生)



6年生の多くの児童が進学する予定の穂積中学校において、4月に向けた「入学説明会」が行われ、牛牧小と穂積小の6年生が参加しました。昨年度まではオンラインで行われていましたが、今年度から再び実際に中学校へ出かけ、直接先輩の話を聞いたり、授業の様子を見学したりすることができました。

中学1年生の生徒たちが、まず学年合唱を披露してくれ、その迫力に感動しました。人数の多さもありますが、ソプラノ・アルト・テノールの3つのパートが見事に響き合っていて、すてきな学年合唱でした。その後、中学校の活動を分かりやすく紹介してくれ、時々楽しい演出もあって、昨年度牛牧小学校を卒業した子たちの成長を感じる入学説明会でした。きっと牛牧小の6年生の児童たちも、先輩に対する憧れをもったと思います。

さらに、中学1・2年生の授業を中心に、実際に中学校の授業の様子を見学させてもらい、その様子がよく分かりました。きっと不安に思っていたことが、今日の入学説明会に参加したことで、少し軽くなったのではないかでしょうか。

6年生のみなさん、中学入学までの残り2カ月半の小学校生活を充実させ、中学入学に向けて、今からできる準備をしっかりていきましょう。